



Presseinformation

26.01.2017

Nachwuchssportler-Ehrung und Kreisreiterball

Landrat Hans Walker spricht Grußworte

Am Freitag, 27.01.2017, veranstaltet die Sportjugend des Kreissportbundes Börde in Haldensleben die Ehrung der besten Nachwuchssportler. Als Schirmherr ergreift Landrat Hans Walker das Wort. Am Sonnabend, 28.01.2017 veranstaltet der Kreisreiterverband Börde in Bülstringen seinen traditionellen Kreisreiterball in Bülstringen. Neben Grußworten werden Landrat Hans Walker und Kreissportbundpräsident Ralf Geisthardt auf beiden Veranstaltungen auch die Ehrungen des Tages durchführen.

Nachwuchssportler-Ehrung / Sportjugend des Kreissportbundes Börde e. V.

Termin: Freitag, 27.01.2017
Uhrzeit: 18:00 Uhr
Ort: Saal des AMEOS-Klinikums
Kiefholzstraße, 39340 Haldensleben

Vorsitzender der Sportjugend Börde ist Matthias Kanther.

Eine Übersicht der zu ehrenden Nachwuchssportler findet man vorab auf www.sportjugend-boerde.de.

Auf der Veranstaltung werden die erfolgreichsten Nachwuchstalente des Sportjahres 2016 geehrt. Darüber hinaus werden Sportler ausgezeichnet, die im vergangenen Jahr vordere Platzierungen bei Mittel-, Norddeutschen-, Ostdeutschen und Deutschen Meisterschaften erreichten.

Kreisreiterball / Kreisreiterverband Börde e. V.

Termin: Samstag, 28.01.2017
Uhrzeit: 19:00 Uhr
Ort: Landhaus Gabriel, Scheune
Hauptstraße 35, 39345 Bülstringen

Vorsitzender des Kreisreiterverbandes Börde ist Bernd Horn.

Der Kreisreiterverband Börde ist ein Zusammenschluss von 38 Reitvereinen mit knapp 1.938 Mitgliedern. Er ist damit der größte Kreisreiterverband in Sachsen-Anhalt. Auf der Veranstaltung werden die Kreismeister sowie Sieger und Platzierte bei Landes- und Deutschen Meisterschaften 2016 geehrt.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de